

que nos deprimen como hombres y tanto nos han costado como nación, son frutos adquiridos, efectos de las influencias que rodean al niño y al joven, cosa extraña que nos apropiamos por abandono, y de que podríamos vernos libres, siempre que hubiera voluntad de obrar metódicamente en la obra de nuestra educación.

(Continuará)

ALBERTO CORADINE

~~~~~

## SONETOS

### I

#### IN MEMORIAM

Hoy celebraba nuestra Inés su día  
Que ya en la gloria de los cielos pasa :  
Su sombra aun llena la paterna casa  
Y más la extrañan cuanto más sufría.

Llorad, llorad por ella : es lluvia pía  
La que los ojos en silencio arrasa ;  
Pero su dicha contemplad sin tasa,  
Y al verla así vuestro dolor sonría.

Fue su amigo el sufrir. Nunca el martirio  
Víctima torturó más inocente,  
Ni ensangrentó la candidez de un lirio.

Mas hoy en las regiones luminosas,  
Es cada espina que punzó su frente  
Ramo virgíneo de inmortales rosas.

### II

#### A NIÑA EN SUS DÍAS

Los años luminosos de la vida  
Rosas derraman en tu limpia frente ;  
Te da músicas blandas el ambiente  
Y entre tus flores la esperanza anida.

Al cielo ruego que te dé cumplida  
 La dicha juvenil, que á tantos miente:  
 Que nunca llores por la paz ausente!  
 Que nunca mires la ilusión perdida!

Mereces ser feliz. En tu alma pura  
 Vierten su aroma nardos de dulzura,  
 Gracia inocente de tu faz destella.

Y en el oscuro fondo de tus ojos  
 Palpita cual venciendo sus sonrojos  
 El nimbo de oro de lejana estrella.

ANTONIO GOMEZ RESTREPO

~~~~~

EL TEXTO DE LÓGICA

DEL DR. JULIÁN RESTREPO

Nueva York, 26 de Octubre de 1907

Sr. Dr. D. Julián Restrepo Hernández—Bogotá

Estimado señor y amigo:

He recibido hace unos días su muy apreciable del 13 de Septiembre próximo pasado, como también la *Lógica* que usted ha tenido la fineza de enviarme y que he leído con sumo interés. Ojalá se adoptara como libro de texto no sólo en los colegios de Colombia, sino también en los de este país, á fin de que tuvieran nuestros jóvenes estudiantes principios más definidos que los que generalmente tienen.

He distribuído del modo más inteligente que me ha sido posible los avisos que usted me ha enviado. He mandado á México la mayor parte de ellos. En México, como usted probablemente sabe, la enseñanza oficial está inspirada por los principios positivistas; pero la filosofía escolástica se enseña en los seminarios, especialmente en el de